

EDITORIAL

Andrologie fait peau neuve et subit non pas une mutation mais une mue. Grâce aux efforts et aux soins attentifs de Jacques Buvat, son précédent Rédacteur en Chef, notre revue s'est développée harmonieusement et aborde une nouvelle étape de sa croissance.

Andrologie devient trimestrielle, avec une nouvelle présentation pour faciliter sa lecture, une nouvelle et plus large diffusion et de nouvelles rubriques.

L'équipe de rédaction vous propose, à côté de revues générales, d'articles originaux, de mises au point techniques et de formation continue, une revue bibliographique de la littérature internationale sous la responsabilité d'experts des sujets analysés. Nous tenterons de montrer la richesse de l'andrologie à travers une plus grande diversité des disciplines représentées.

Organe officiel de la Société d'Andrologie de Langue Française, **Andrologie** continuera de rendre compte des événements de la vie de la Société, de ses Congrès et des ses Journées Scientifiques.

J.C. CZYBA